



Extrait du SUD Éducation Lorraine - Académie de Nancy-Metz

<http://sudedulor.lautre.net/spip/spip.php?article1027>

Bulletin local d'information syndicale n°13 - Mai 2013

- Journal de SUD Education Lorraine -



Date de mise en ligne : mercredi 5 juin 2013

SUD Éducation Lorraine - Académie de Nancy-Metz

Sommaire :

- **P.1 : Edito**
- P.2-3 : Pour le réemploi et la titularisation de tous les précaires, le mercredi 5 juin. Mobilisons-nous !
- P.3 : A Luneville, le maire refuse pendant plus de 6 mois de scolariser 26 enfants roumains
- P.4-5 : Contre le LPC, continuer et amplifier le combat
- P.6-7 : Quand l'absence de remplaçants génère une « atteinte grave et manifestement illégale à une liberté fondamentale » : SUD Education Lorraine défend les salariés contre

- [leur hiérarchie, bec et ongles !](#)
- [P.7 : La visite médicale : un droit pour toutes et tous, une obligation pour l'employeur.](#)
- [P.8-9 : Nouveaux programme d'histoire-geographie Education-civique en 3eme - l'école du socle, en action](#)
- [P.9 : Registre de sante et securité au travail : un outil de lutte pour nos conditions de travail.](#)
- [P.10 : Enseignement Supérieur et Recherche en lutte](#)
- [P.11 : La fameuse semaine de 4 jours et demi](#)
- [P.11 : Agenda et Formations](#)
- [P.12 : Contacts et Adhésions](#)

Un an après le changement de majorité, Jean-Marc Ayrault défend son bilan en affirmant que les effets de sa politique ne peuvent pas déjà apparaître. Pourtant, au regard de l'orientation des décisions, dans la droite ligne libérale, **pas de changement à l'horizon : territorialisation rampante de l'école et soumission aux attentes de l'économie**, tout cela à l'opposé d'une éducation égalitaire et émancipatrice. **Non, il n'y a décidément pas de « refondation »**, car pour cela il aurait fallu au moins remettre en cause les fondements idéologiques des **contre-réformes de la droite** qui, au contraire, sont confirmés à tous les niveaux (école du socle, LPC, réformes des 3 lycées, LRU...). Face aux pouvoirs de droite comme de gauche, droit dans ses bottes et sans compromission, **SUD Éducation n'a eu de cesse de dénoncer, aujourd'hui comme hier, les attaques libérales envers le service public**. Et nous continuerons à le faire car les dernières annonces, sur le Collège notamment (1), vont dans le même sens : le projet qui se dessine n'est pas sans rappeler la réforme du lycée faite par un certain Luc Châtel. Ce projet est toujours favorable au renforcement de l'autonomie des établissements et de l'enseignement par compétences, à l'organisation du temps scolaire en tronc commun, enseignements complémentaires et activités d'accompagnement. En prime, le projet menace le décret de 1950 qui définit le service des enseignants de 2nd degré, lequel devrait être revu fin 2013.

Enfin, pour couronner le tout ,on a assisté le 29 avril à l'Elysée à une belle démonstration de soumission de l'école à

l'idéologie libérale (2) : ovationné par un parterre de patrons et d'entrepreneurs, François Hollande a annoncé prévoir, de la sixième à la terminale, un programme sur l'entrepreneuriat. À SUD Éducation aussi nous parlons d'économie, mais nous en parlons comme ça :

<dl class='spip_document_1526 spip_documents spip_documents_left' style='float:left;width:480px;'>

(1)<http://www.sudeducation.org/Renovation-du-college-ca-s-annonce.html>

(2)<http://lelab.europe1.fr/t/francois-hollande-veut-enseigner-l-entrepreneuriat-de-la-sixieme-a-la-terminale-8849>

Post-scriptum :

Téléchargez la version PDF du bulletin ici :



bulletin local 13_mai2013